



À Mistral (Grenoble) : la culture et l'art pour faire société

Le Prunier Sauvage prône l'apport de la culture et de l'art pour lutter contre la ségrégation sociale et spatiale que subissent les habitants des quartiers, en particulier le quartier grenoblois Mistral.

L'association, créée en 1992, expérimente sans cesse en apportant des alternatives culturelles aux médias de masse, et ainsi fournir aux habitants les clés pour décrypter le monde qui les entoure.

Danse, théâtre, musique, cinéma, arts plastiques, opéra... toutes les formes d'expression artistique sont abordées à travers une pluralité d'actions. On peut citer l'orchestre des enfants, projet sur trois ans aux méthodes d'apprentissage innovantes pour les 9-14 ans. Le Prunier Sauvage intervient également dans le cadre de partenariats locaux (collège, maison des enfants, etc.).

Soutenu financièrement par Grenoble Alpes Métropole et la Direction régionale des affaires culturelles, le Prunier Sauvage poursuit son action en gardant l'ambition de dynamiser le territoire et toucher plus largement les habitants de Mistral dans leur diversité ethnique.



Photo : MCA 2014 - Prunier sauvage

- Contact : Brahim Rajab
direction@lepruniersauvage.com
www.lepruniersauvage.com